



**Je vous écris depuis la casserolade...**

## **Voici le mois de mai...**

À SUD Rural Territoires, on aime le mois de mai. Celui qui commence à peine s'annonce déjà chaud. Pour preuve, le nombre de personnes qui ont participé à la traditionnelle manifestation du 1<sup>er</sup>, à Paris comme en province. Une fréquentation en hausse par rapport aux années passées, des cortèges vivants, des manifestant·e·s qui crient, revendiquent, chantent... La fièvre ne redescend pas, la colère sociale non plus.

Bravo à Macron 1<sup>er</sup>, au cardinal Darmanin et à tous les autres vassaux du royaume ! On peut quand même vous féliciter : en effet, votre violence, votre mépris, votre arrogance, votre politique complètement déconnectée de nos réalités, ont réussi à nous rapprocher, nous, le « peuple », les gueux de la République.

Finis les bains de foule pour venir nous serrer la louche et nous mentir en toute impunité. Désormais, vous êtes seul·e·s, **enfermé·e·s derrière les grilles de vos palais**, protégé·e·s par de féroces cerbères. Toutes vos tentatives de sorties sont chahutées, ridiculisées... Dans un tel contexte, le roi a même préféré ne pas paraître en public lors la finale de la coupe de France ! Dans certains départements, des préfets ont interdit l'usage de casseroles et autres ustensiles, considérés comme des « **dispositifs sonores portatifs** » (voire des armes par destination) qui menacent l'ordre républicain. On en rit presque s'il ne s'agissait pas d'une énième atteinte à nos libertés individuelles.

À l'heure où les plus riches s'enrichissent toujours plus, à l'heure où les entreprises du CAC 40 réalisent des profits indécents sur notre dos (une pensée pour Total, ENEDIS...), notre classe « dirigeante » peut s'enorgueillir de servir les privilégiés avec efficacité et déférence, tout en rognant, reniant, nos droits les plus élémentaires dans les domaines de l'éducation, de la santé, du logement, de la culture, de l'écologie et de l'environnement.

De ce fait, nous sommes engagé·e·s dans une lutte contre un gouvernement et une oligarchie. Ce combat dépasse la seule question des retraites, il a lieu sur plusieurs fronts. La question de l'âge légal de départ à la retraite n'est pas à éluder, mais elle n'est qu'une facette des attaques en règle que nous subissons. Bataille sociale, bataille environnementale, bataille économique : nous sommes en guerre contre une oligarchie cupide, criminelle et écocidaire, qui s'appuie sur des politiques corrompu·e·s et à sa solde.

**Plus que jamais nous devons faire front, ne pas baisser les bras et ne rien lâcher !**

**Contre la destruction de nos conquêtes sociales, contre la destruction de la biodiversité, contre l'enrichissement de quelques-uns sur le dos de l'humanité :**

**YA BASTA !**